

Strasbourg, le 9 mai 2022

**La Collectivité européenne d'Alsace  
partenaire des Internationaux de Tennis de Strasbourg :  
sensibiliser le jeune public au handicap et à l'environnement**

Les Internationaux de tennis de Strasbourg ne sont pas seulement des rencontres au fort rayonnement sportif : les organisateurs se sont aussi engagés à sensibiliser le public aux grands thèmes sociétaux comme le droit des femmes, le handicap ou l'environnement.

Frédéric Bierry, président de la Collectivité européenne d'Alsace, et les conseillers d'Alsace ont ainsi choisi de soutenir fortement cette manifestation en 2022 en y déclinant diverses actions relevant de ses compétences.

Les 16 et 17 mai, les éco-délégués des collèges Victor Hugo de Colmar, de Sainte Marie-aux-Mines, de Bischwiller et d'Ingwiller viendront assister aux matchs mais également prendre part à des temps d'échanges et suivre un circuit de découvertes des actions écoresponsables mises en œuvre par les organisateurs du tournoi et leurs partenaires. Les élèves du collège de Schiltigheim, lauréats de *l'éco-défi #terrebattue* proposé aux établissements volontaires par la CeA en amont de la manifestation et invitant les élèves à imaginer une action écoresponsable destinée au public, seront présents sur un stand des #IS22 pour présenter leurs projets.

Les 14 et 15 mai, 200 enfants de l'Aide Sociale à l'Enfance de la CeA seront également de la partie pour répondre à un quizz, participer à des ateliers et rencontrer les sportifs.

La journée du 17 mai sera plus particulièrement dédiée au handicap avec la diffusion de spots sur écran géant des actions déployées par la Collectivité mais aussi à des ateliers de sensibilisation sur la pratique du tennis en fauteuil.

**Contact presse :**

Anne Pradines

Attaché de presse

06 75 55 23 61

[anne.pradines@alsace.eu](mailto:anne.pradines@alsace.eu)